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levanto

Affitti, bando per aiutare
le famiglie in difficolt‡

LEVANTO 

Un bando per la concessione 
di contributi in favore dei nu-
clei  familiari  che  nel  2021  
hanno sostenuto canoni di lo-
cazione su immobili con un 
alto grado di  incidenza sul  
reddito. Le domande devono 
essere  presentate  all�ufficio  
iServizi socialiw entro le 12 
del 31 maggio, consegnando-
le di persona oppure invian-
dole alla mail politicheocia-
li@comune.levanto.sp.it 

con allegata la documenta-
zione richiesta.

´Offrire ogni anno la possi-
bilit‡ ai nuclei familiari di al-
leggerire il peso dei canoni di 
locazione che incidono parti-
colarmente sul reddito Ë solo 
una delle attivit‡ che l�ammi-
nistrazione comunale condu-
ce in aiuto alle persone pi˘ 
fragili, in difficolt‡ economi-
che o che vivono in condizio-
ni di disagio - Ë il commento 
del vicesindaco, Olivia Can-
zio - Per questo riteniamo fon-

damentale continuare a con-
siderare con particolare at-
tenzione il settore delle politi-
che sociali, attraverso il qua-
le il Comune concretizza gli 
interventi su tutto il territo-
rio levanteseª. 

La documentazione Ë scari-
cabili  dal  sito  dell�ente  
www.comune.levanto.sp.it, 
nella sezione iBandi e concor-
siw, dall�Albo pretorio on line, 
ma possono anche essere riti-
rati all�ufficio iAssistenza so-
cialew del Comune (telefono 
0187.802233 / 802259) dal 
lunedÏ al venerdÏ dalle 9 alle 
12, o all�ufficio protocollo dal 
lunedÏ al sabato dalle 9 alle 
12 e ricevuti tramite mail in-
viando una richiesta all�indi-
rizzo politichesociali@comu-
ne.levanto.sp.it. � 

P.S. 

nodo viabilit‡ alternativa

Campertone, Ë polemica
Scontro Natale-Peracchini

Patrizia Spora / VERNAZZA

Il turista italiano deceduto su 
un treno nella stazione di Ver-
nazza nel pomeriggio di dome-
nica Ë stato colpito da un malo-
re improvviso per il quale non 
c'Ë stato nulla da fare. Un inci-
dente tragico che riapre la que-
stione del servizio di guardia 
medica privata non pi˘ attiva 
dallo scorso primo aprile. 

Il sindaco di Vernazza Fran-
cesco  Villa,  dopo  l�accaduto  
spiega le  motivazioni  per  le  
quali il servizio Ë sospeso, no-
nostante la disponibilit‡ eco-
nomica del Comune a sostene-
re la guardia medica h 24, che 
Ë sempre stata finanziata con i 
soldi ricavati dalla vendita dei 
biglietti di ingresso al castello 
Doria e potrebbe ancora esse-
re sostenuta con quelle risor-
se,  gestite  direttamente  
dall'ente. Il castello Ë andato a 
bando lo scorso inverno, per-
chÈ come gi‡ spiegato dal pri-
mo cittadino, ́ stando ai bilan-
ci  della  pubblica  assistenza  
Croce  Verde  che  parlano di  
una cifra pari a 330 mila euro, 
l'associazione ha perso lo sta-
tus di Onlus e non puÚ quindi 
avere il castello in affidamen-
to direttoª. CosÏ il servizio al 
monumento Ë andato a ban-
do, il Comune ha affidato la bi-
gliettazione e gestisce i soldi ri-
cavati.

´Abbiamo stanziato  per  il  
servizio  di  Guardia  medica  
180 mila euro all'anno, divisi 
in blocchi di 30 mila euro - di-
ce Villa - Uno sforzo non indif-
ferente per garantire un servi-
zio fondamentale ai cittadini 
e ai visitatori. La nostra richie-
sta, presentata dal segretario 
comunale, era quella di stipu-
lare un contratto, con una ren-
dicontazione, che giustificas-
se la spesa in modo preciso. 
Abbiamo chiesto alla pubblica 
assistenza di effettuare il servi-
zio gratis e non a pagamento, 
di estenderlo alle frazioni, di 
avere i turni settimanali con 
l�elenco dei medici in servizio. 
Questo ci Ë stati negato, abbia-
mo atteso ma dal primo di apri-
le la Croce Verde ha sospeso il 
servizioª. Il  presidente della 

Croce Verde Mauro Basso ri-
sponde. ́ Abbiamo deciso di fa-
re pagare 10 euro ai soci e 50 a 
chi non Ë associato, per le visi-
te non urgenti - dice Basso - Il 
servizio per le frazioni c'Ë e per 
quanto riguarda i turni, che 
ho sempre fatto io, non li for-
niamo per due ragioni. La pri-
ma perchÈ subiscono variazio-
ni fino a sette o otto al mese, la 
seconda perchÈ chiedere i tur-
ni Ë segno di mancanza di fidu-
cia. Eravamo disponibili a ren-
dicontare i  turni alla fine di 
ogni mese certificando l�effet-
tiva presenza dei medici, cia-
scuno dei quali per essere pa-
gato documentava le ore e i 
giorni di presenza. Il 16 di mar-
zo abbiamo avuto uno scam-
bio di mail, abbiamo inviato 
una pec nella quale davamo la 
nostra disponibilit‡  a  prose-
guire il servizio e attendeva-
mo che il Comune si organiz-
zasse. Ma non abbiamo mai ri-
cevuto rispostaª.

Il Comune da parte sua, at-
traverso il segretario, ha invia-
to una mail nella quale chiede-
va che tutto venisse rendicon-
tato e che venissero inviati i 
turni, per un effettivo control-
lo del servizio in trasparenza. 
A questo punto si Ë arenato il 
servizio  di  guardia  medica,  
che il Comune sta ancora fati-
cosamente cercando di orga-
nizzare. 

´La  guardia  medica  sta  a  
cuore a tutti. CosÏ come tengo 
molto alla Croce Verde, di cui 
sono socio fondatore, ma tut-
to deve essere fatto in traspa-
renza e legalit‡ - dice Villa - Ab-
biamo chiesto la rendiconta-
zione come fanno tutte le am-
ministrazioni; a Riomaggiore, 
dove il Comune stanzia 50 mi-
la euro, tutte le voci sono speci-
ficate, noi stanziamo una cifra 
considerevole. In questo perio-
do abbiamo avuto diversi pro-
blemi,  ho  presentato  anche  
una denuncia contro ignoti in 
Procura, perchÈ la sede e la ca-
sa dei medici, sono state spo-
gliate di tutti i beni, il Comune 
ha dovuto riacquistare i medi-
cinali  per l'ambulatorio, con 
una spesa di 700 euroª. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA  

RIOMAGGIORE

Il viadotto di Campertone de-
ve essere sostituito con la rea-
lizzazione di una viabilit‡ al-
ternativa. A dirlo nuovamen-
te Ë il consigliere regionale di 
opposizione Davide Natale, 
che sulla disponibilit‡ della 
Regione a una partecipazio-
ne diretta ai lavori e alla rea-
lizzazione di una nuova viabi-
lit‡ chiama in causa il presi-
dente della Provincia Pierlui-
gi Peracchini, per avere fatto 

rispondere sulla pianificazio-
ne al dirigente Gianni Benve-
nuto. Il tecnico in una lettera 
inviata al sindaco di Riomag-
giore  Fabrizia  Pecunia,  ha  
chiesto espressamente di la-
sciare la questione di Cam-
pertone fuori dalle polemi-
che politiche e dalla campa-
gna elettorale. 

´Ancora una volta il presi-
dente della Provincia fa ri-
spondere  i  tecnici.  Era  gi‡  
successo per la progettazio-
ne dell'impianto fognario del-

le Cinque Terre a Monetsero-
lu - dice Natale - Il ruolo del 
presidente sul Campertone Ë 
fondamentale,  visto  che  la  
Provincia Ë titolare della com-
petenza di quel tratto. La si-
gnificativa  apertura  della  
giunta regionale, che si Ë det-
ta disponibile a una parteci-
pazione diretta e pronta a ri-
cercare  finanziamenti  per  
programmare  una  viabilit‡  
alternativa Ë stata subito ac-
colta  dal  sindaco  Pecunia  
che si Ë detta pronta a colla-
borare, invitando anche l'as-
sessore Giacomo Giampedro-
ne. Il presidente della Provin-
cia invece ha taciuto e non a 
fatto arrivare neppure una ri-
chiesta  di  convocazione  di  
tutti gli enti potenzialmente 
coinvoltiª. �

P.S. 

la tragedia del turista deceduto sul treno riapre la querelle

Vernazza: sullo stop alla Guardia medica
Comune e Croce Verde sono ai ferri corti
Il sindaco Villa: ́ Lȅofferta di 180 mila euro Ë caduta nel vuotoª. Il presidente Basso: ́ Eravamo disponibili, nessuna rispostaª

Ressa di turisti alla stazione di Vernazza: nei cinque borghi ogni giorno la situazione Ë questa
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Silva Collecchia / LA SPEZIA

´Una nuova figura professio-
nale da super Oss? Ma se esi-
stono dal 2003ª. L�annuncio 
dei nuovi super Oss era stata 
data  con  preoccupazione  
dal  consigliere  comunale  
spezzino Franco Vaira che Ë 
un medico in pensione. Ma 
la sezione spezzina dell�ordi-
ne  degli  infermieri  non  ci  
sta.

´La  figura che viene  de-
scritta nell�articolo pubblica-
to dal Secolo XIX non Ë una 
novit‡: risale al 16 gennaio 
del 2003,  in  anticipo sulla  
questione Oss spezzina o di-
cono dal direttivo di Opi o Da 
parte del nostro Ordine Infer-
mieri ci sono alcune precisa-
zioni da fare. Questa figura 
professionale fu subito bloc-
cata,  perchÈ  a  quel  tempo 
non se ne avvertiva alcuna 
necessit‡; tanto Ë vero che i 
corsi sono stati svolti solo in 
alcune Regioni, e solo per po-
chi Oss; ma soprattutto ad 
oggi  manca  un  inquadra-

mento contrattuale per l�Oss 
con formazione complemen-
tare, nel caotico mondo del-
la  Sanit‡  nazionale.  Molte  
Regioni, a fronte di una ca-
renza di infermieri, stanno 
varando nuovi corsi in linea 
col profilo del 2003: in Ligu-

ria riguarda solo personale 
in servizio nella Sanit‡ priva-
ta, dove ancora pi˘ forte Ë la 
carenza di infermieri o chiari-
sce Opi o Quindi: la nascita 
dell�Oss  con  formazione  
complementare non ha nul-
la a che vedere con la lunga 

querelle degli oss dipenden-
ti di Coopservice, e non ha 
nulla a che vedere con Asl 5, 
perchÈ riguarda la Sanit‡ pri-
vata. Per la nostra competen-
za territoriale, nello spezzi-
no sono previste in formazio-
ne 25 unit‡ che affronteran-

no un corso di formazione 
per diventare da oss  a  oss  
con formazione complemen-
tare con fondi regionaliª. 

Per il direttivo dell�ordine 
degli infermieri spezzini gli 
Oss con formazione non an-
dranno a sostituire gli infer-
mieri che mancano in Asl5. 
´Anche  noi  come  scritto  
nell�articolo,  crediamo  che  
se mancano infermieri non 
sia possibile inserire al loro 
posto nessuna��altra figura��o 
incalza Opi o ma oggi il pro-
blema Ë che tutte le iniziati-
ve che anche gli Ordini han-
no richiesto, per promuove-
re e sostenere la formazione 
degli infermieri, oggi univer-
sitaria, a cominciare da veri 
incentivi sui contratti di lavo-
ro come avvenne con il mini-
stro De Lorenzo nel 1990, so-
no rimaste lettera mortaª. 

A rischio Ë la sanit‡ privata 
locale. ́ Soprattutto nella Sa-
nit‡ privata, il rischio Ë la per-
dita totale di infermieri che 
transitano nel  pubblico  ad  
ogni concorso, e quindi an-
che la Liguria ha rianimato 
una  figura  che  esiste  dal  
2003 e che, fino ad oggi, non 
ha in pratica mai avuto uffi-
cialit‡ o aggiunge il direttivo 
o In altre realt‡, come nel Ve-
neto, Ë stata varata una figu-
ra diversa, ad oggi non previ-
sta da nessun profilo, cosa 
che ha comportato ricorsi al 
Tar e molte riserve da parte 
della nostra professione, con-
siderando la complessit‡ del-
le attribuzioni che non posso-
no certo essere apprese con 
una manciata di ore di forma-
zioneª. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA

LA SPEZIA

Il Covid-19 fa meno paura. 
Prosegue  la  diminuzione  
dei contagi in provincia del-
la  Spezia  e  anche  negli  
ospedali locali la situazio-
ne  Ë  sotto  controllo.  Ieri  
Asl5 ha refertato 45 nuovi 
tamponi positivi e i residen-
ti affetti da coronavirus so-
no  scesi  a  1631.  Numeri  
che fanno ben sperare per 
il futuro. La maggior parte 
dei contagiati sta abbastan-
za bene e i positivi con sin-
tomi  sono  seguiti  dalle  
squadre sanitarie territoria-
li del Gsat.

Negli ospedali della pro-
vincia i  ricoverati positivi  
sono 26: due in pi  ̆rispetto 
al giorno precedente. Nel 
reparto di Terapia Intensi-
va dell�ospedale della Spe-
zia c�Ë una paziente positi-
vo ricoverato. Altri tre sono 
nella degenza di Malattie 
Infettive diretta da Stefa-
nia Artioli. Nei reparti Co-
vid dell�ospedale San Barto-
lomeo di Sarzana i ricovera-
ti a causa del Covid ieri sera 
erano 22 .Con l'arrivo del 
caldo i sanitari sperano che 
finalmente si concluda que-
sta lunga ondata e si torni 
alla normalit‡ �

lȅordine degli infermieri interviene sulla querelle

´I super Oss esistono da 20 anni
Sono altre figure professionaliª
´In ogni caso non possono andare a sostituire la carenza di nostri iscritti in Asl 5
Impossibile pensare di parificarli con una manciata di ore di corsi di formazioneª 

Sul ruolo dei super Oss nelle sostituzioni degli infermieri non cȅË accordo  ARCHIVIO

il bollettino

Diminuiscono
i contagi
Ieri 45 positivi
per il Covid
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marinella: venerdÏ si sapr‡ chi ha vinto

Spiagge, settimana decisiva
Al gestore vanno 45 mila euro
Il Comune ha ricevuto quattro manifestazioni di interesse e ne sta cercando altre
Ci sar‡ un solo assegnatario che potr‡ accordarsi con gli altri concorrenti in lizza

giancarlo mione, presidente dellȅassociazione pro disabili

´Le barriere architettoniche
in citt‡ sono ancora troppeª

Alessandro Grasso Peroni
SARZANA

Spiagge,  siamo  alla  svolta.  
Questa Ë la settimana decisi-
va  per  l�assegnazione  delle  
parti del litorale e spiagge li-
bere che fanno capo al Comu-
ne di Sarzana. VenerdÏ scor-
so, allo scadere della propo-
sta, l�amministrazione ha cer-
tificato come le cooperative 
sportive  dilettantistiche  Li-
gea di Aldo Maria Banchini 
che ha sede a Sarzana e Tat di 
Carrara di Vittorio Benedetti, 
insieme alla societ‡ Tramon-
tana di Fabio Garbati, e a Il 
Maestrale di Roberto Alibo-
ni, siano stati i quattro preten-
denti, che hanno presentato 
una manifestazione di inte-
resse per  curare  le  spiagge 
dal primo giugno al 15 set-
tembre.

Si tratta degli stessi gestori 
dello scorso anno, che saran-
no integrati entro domani da 
altri  operatori  del  settore,  
che gli uffici comunali stanno 
consultando con una ricerca 
di mercato ancora in atto. Ma 
come fanno sapere da palaz-
zo civico, la procedura si con-
cluder‡ venerdÏ al massimo. 
Ci sar‡ solo un assegnatario, 
che avr‡ poi la facolt‡ di ac-
cordarsi con gli altri concor-
renti in gara. Nel frattempo 
la  spiaggia  Ë  stata  pulita  e  
mai come si vede oggi si Ë pre-
sentata nel passato, quando 
davvero andare al mare delle 
spiagge  libere  non  poteva  
rappresentare  un  piacere.  
Questo al netto della questio-
ne ripascimento, che sia pur 
in misura minima, ha certifi-
cato come la sabbia recupera-
ta  dal  deposito  di  via  Alta  
presso il ponte della Colom-

biera (area che Ë ancora sotto 
sequestro), non fosse adatta 
per essere cosparsa sui quasi 
1200 metri di costa. Ma atten-
zione: gi‡ nel passato fine set-
timana c�Ë stata una presenza 
massiccia di visitatori, il ma-
re di  Marinella era bellissi-
mo, e le spiagge fruibili ancor-
chÈ senza servizi.

Il soggetto al quale saran-
no assegnate le  porzioni di 
spiaggia,  beneficer‡  del  fi-
nanziamento  messo  per  la  
prima volta sul piatto dal Co-
mune, che ammonta a 45 mi-
la euro. Da ricordare quali so-
no i tratti interessati: si parte 
dalla  colonia  associazione  
Kinderheim Sport e Natura al 
iBagno Romaw per circa 350 
metri lineari di fronte mare, 
questa Ë la parte pi˘ grande. 
Il secondo tratto va dal bagno 

Alfa  Diana  della  famiglia  
Bianchini, a quella dell�Hotel 
Rondine dei Venturini per cir-
ca 23 metri lineari, la terza 
porzione  riguarda  la  zona  
che viaggia dal bagno Zena al 
Tritone per circa 15 metri li-

neari, mentre il quarto tratto 
va dal Tritone all�Ambra per 
circa 191 metri lineari.

Considerate  le  premesse  
della scorsa settimana e dun-
que quella che ci si augura nu-
merosa  presenza  turistica  
estiva,  il  Comune  richiede  

l�organizzazione riguardo a  
tutte le precauzioni finalizza-
te alla salvaguardia della pub-
blica incolumit‡. Chi entrer‡ 
in gestione delle spiagge do-
vr‡ garantire organizzazione 
del servizio di pulizia e di sal-
vataggio, ́ quale forma di pro-
mozione turistica del territo-
rio comunale con obiettivo di 
incentivare l'affluenza turisti-
ca,  nonchÈ  all'incremento  
della sicurezza nelle spiagge 
e  al  rispetto  e  alla  tutela  
dell'ambiente balneareª, co-
me recita il documento della 
giunta. A tutela delle pari op-
portunit‡ e della disabilit‡, il 
Comune mette a disposizio-
ne passerelle in legno e sedie 
job, da installare e utilizzare 
su  tutta  l�area  delle  spiag-
ge.� 

© RIPRODUZIONE RISERVATA

SARZANA

´Bene il rifacimento del mar-
ciapiede di via Paci. Abito pro-
prio di fronte all�ex ospedale 
San Bartolomeo, e posso toc-
carne con mano la funzionali-
t‡. PerÚ Ë ancora troppo poco, 
servono ulteriori interventi e 
nel pi  ̆breve tempo possibile, 
perchÈ vivere da disabili a Sar-
zana, e tutti lo possiamo di-
ventare, significa non avere la 
possibilit‡ di muoversi auto-

nomamente. E questo non va 
beneª. 

Parola di Giancarlo Mione, 
medico in pensione e presi-
dente da anni dell�associazio-
ne Pro Disabili, che sta lavo-
rando a un progetto importan-
te. ´Intendiamo ripetere l�e-
sperienza di otto anni fa: era il 
5 maggio 2014 quando docu-
mentammo  fotograficamen-
te tutte le barriere architetto-
niche del centro storico, racco-
gliendo le immagini in un dos-

sier consegnato all�allora am-
ministrazione  di  centrosini-
stra che si era impegnata a la-
vorare in quel senso. Il nostro 
impegno  sfociÚ  proprio  in  
quella domenica, con una pas-
seggiata nel cuore della citt‡, 
insieme a politici e cittadini, 
in cui tutti i problemi emerge-
vano in tutta la loro drammati-
cit‡. Il nostro intento Ë quello 
di replicare questa azione di-
mostrativa e di  sensibilizza-
zioneo aggiunge -. Oggi abbia-

mo visto muoversi la situazio-
ne del marciapiede di via Pa-
ci, con l�installazione anche di 
5 parcheggi dedicati ai disabi-
li, ai quali si aggiungono i due 

precedenti  proprio all�incro-
cio con via Castruccio. Ma vor-
remmo  toccare  con  mano  i  
progetti  ulteriori,  conoscerli  
in anticipo e parlarne con il go-

verno cittadino nel pi˘ breve 
tempo possibileª. 

Nel  frattempo  il  Comune  
non  sta  fermo,  puntando  a  
un'integrata gestione del su-
peramento delle barriere ar-
chitettoniche.  La  giunta  ha  
aderito al protocollo Bandie-
ra Lilla ormai da mesi, che ha 
come obiettivo quello di incre-
mentare e migliorare l�acco-
glienza verso i turisti con disa-
bilit‡ visive, auditive, motorie 
e patologie alimentari. Il pri-
mo progetto da realizzare Ë 
un  percorso  dedicato  a  chi  
viaggia in carrozzina e che da 
Porta Parma porta al parcheg-
gio dell�area Cabano compre-
sa la  facilitazione dell�unico 
bagno  pubblico  presente  in  
citt‡, adattato proprio ai disa-
bili. �

A.G.P. 

In attesa del bando
lŽarenile Ë stato ripulito
ed Ë pronto 
a ospitare i bagnanti

SARZANA 

Mentre dopodomani torna a 
riunirsi il consiglio comuna-
le con in discussione una va-
riazione di bilancio, un debi-
to fuori bilancio e l�istituzio-
ne di un cimitero sarzanese 
per  animali  d�affezione  ri-
chiesto da Federica Giorgi, 
la capogruppo Cinque Stel-
le, torna alla carica chieden-
do una riunione della com-
missione affari alla persona 
presieduta da Riccardo Pre-
cetti (Sarzana Popolare). 

´Negli ultimi tempi il Ma-
nifesto per la sanit‡ locale ha 
organizzato due importanti 
iniziative pubbliche, ad en-
trambe  le  iniziative  erano  
stati invitati tutti i livelli isti-
tuzionali  e  politici  locali  a  
partire dal presidente ed as-
sessore alla sanit‡ ligure fino 
ai sindaci della provincia e 
consiglieri comunali o spie-
ga o Nessuno della maggio-

ranza sarzanese e spezzina Ë 
stato presente, a parte Lucia 
Innocenti (Lega). Considera-
te le tematiche, le denunce e 
le ipotesi riguardo la gestio-
ne  dei  servizi  sanitari  del  
San Bartolomeo, chiedo alla 
commissione  un�audizione  
dei responsabili del Manife-
sto e di concordare eventual-
mente,  un  intervento  del  
Consiglio comunale in meri-
to a garanzie ufficiali da par-
te della Regione per quanto 
riguarda i servizi in ambito 
distrettuale  val  di  Magra,  
compreso il futuro dell�ospe-
dale San Bartolomeo. Non Ë 
superfluo ricordare che i ser-
vizi devono essere ratificati 
nel nuovo piano sociosanita-
rio regionale che andr‡ a so-
stituire quello scaduto da tre 
anni, e anche in Consiglio re-
gionale Ë stato pi˘ volte ri-
chiesto di accedere alla docu-
mentazioneª. �

A.G.P. 

Lȅassetto dellȅarenile di Marinella nel tratto pi  ̆ampio: Ë destinato a spiaggia libera

la richiesta di federica giorgi (cinque stelle)

´Subito un incontro
per i servizi sanitari
dellŽintera val di Magraª

Il nuovo marciapiede di via Paci prevede lȅaccesso alle carrozzine

SARZANA

Lavori in corso nella centra-
lissima via Pietro Gori, dal 
numero civico 26 all�interse-
zione con piazza San Gior-
gio. Gi‡ ieri all�inizio delle 
operazioni, qualche proble-
ma per la viabilit‡ cittadina 
ma anche per il transito pe-
donale si Ë registrato, consi-
derato che saranno in corso 
opere pubbliche fino al 6 giu-
gno. Si tratta dell�esecuzio-
ne degli interventi di cana-
lizzazione della rete elettri-
ca da parte di Gruppo Cobra 
Spa, che ha chiesto e ottenu-

to dal comandante della po-
lizia  locale  Ilaria  Benassi,  
un provvedimento della di-
sciplina della circolazione ri-
tenuto  necessario  proprio  
per  permettere  la corretta  
esecuzione dei lavori, e tute-
lare la pubblica incolumit‡. 

Da ieri e fino al 6 giugno, Ë 
valido il divieto di transito e 
sosta, con transito consenti-
to in sicurezza solo con ap-
posito corridoio delimitato 
da  elementi  previsti  dalle  
normative vigenti  in tema 
di  sicurezza.  Assicurate  le  
entrate delle abitazioni e de-
gli esercizi commerciali. � 

tutti i divieti

Lavori in via Pietro Gori
fino al prossimo 6 giugno

Nuova sede: SARZANA - Via Cisa, 77
P.za Caduti per la libertà, 1 - La Spezia
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VEZZANO LIGURE

Il lungo intervento chirurgico è
durato quasi 5 ore ma non è ba-
stato per salvargli il braccio de-
stro. L’equipe medica dell’ospe-
dale San Martino di Genova ha
fatto il possibile per evitare a un
ragazzo di 19 l’amputazione
dell’arto devastato dall’inciden-
te che lo ha visto sfortunato pro-
tagonista nella zona del piano di
Arcola nel rettilineo dopo San
Genisio. Il ragazzo, M.E., resi-
dente a Piano di Valeriano, è
sempre in prognosi riservata
all’ospedale del capoluogo ligu-
re dove è arrivato domenica po-
meriggio trasportato dall’elicot-
tero dei vigili del fuoco. Il qua-
dro clinico è ancora molto deli-
cato anche se la giovane età e la
tempra forte sicuramente rap-
presentano un punto di forza
per reagire e riprendersi. Oltre
al braccio sono state riscontra-
te anche le fratture al bacino e
al femore. In sella allo scooter
era presente anche un amico e
coetaneo che è ancora ricovera-
to al Sant’Andrea della Spezia.
Anche lui residente nel Comune

di Vezzano ha riportato contu-
sioni serie ma le sue condizioni,
pur ritenute delicate, non sem-
brano gravi. Nell’incidente è sta-
ta coinvolta anche una donna
che a bordo della sua automobi-
le si è scontrata, per cause al va-
glio delle forze dell’ordine inter-
venute poco dopo lo scontro, e
le sue due bambine. Sono state

visitate all’ospedale spezzino
ma non presentano particolari
problematiche fisiche se non un
grosso choc. L’impatto tra lo
scooter e l’automobile è stato
terribile tanto che i due ragazzi
insieme al ciclomotore sono vo-
lati fuori dalla sede stradale ri-
trovandosi in un campo attiguo.
La comunità di Vezzano, dove le

famiglie dei ragazzi coinvolti
nell’incidente sono molto cono-
sciute, si è stretta nel sostegno
ai famigliari augurando loro e ai
due amici appena diciannoven-
ni di uscire in fretta dall’incubo.
Anche il sindaco di Vezzano Li-
gure, Massimo Bertoni, ha volu-
to portare parole di sincero af-
fetto e incoraggiamento. «Sia-
mo rimasti sconvolti - ha spiega-
to il primo cittadino - ma allo
stesso tempo nutriamo la massi-
ma fiducia nelle capacità dei
medici, quindi speriamo di rive-
dere presto i nostri ragazzi. La
comunità è vicina così come lo
sarà l’amministrazione comuna-
le in ogni richiesta che verrà
avanzata dalle famiglie per ga-
rantire un aiuto e il necessario
sostegno. Siamo sconvolti ma
anche compatti nella vicinanza
e fiduciosi di una ripresa».

Massimo Merluzzi

Il giovane ferito ha perso un braccio
Cinque ore di intervento non sono bastate dopo lo schianto in scooter domenica pomeriggio a San Genisio

L’elicottero Drago dei vigili del fuoco che ha trasportato il ragazzo ferito a Genova

PROGNOSI RISERVATA

I medici hanno
riscontrato anche
le fratture al bacino
e al femore

SANTO STEFANO MAGRA

Nel nuovo piano regionale per
la gestione dei rifiuti e la relati-
va costruzione di un impianto
biodigestore per il trattamento,
ci sarà il sito di Saliceti. Con que-
sta mossa Regione Liguria sca-
valcherà l’ostacolo, per il mo-
mento, rappresentato proprio
dal mancato inserimento
dell’area al confine tra i territori
di Vezzano Ligure e Santo Stefa-
no Magra. Nel piano d’ambito in-
fatti non era stato indicato il sito
di Saliceti ma quello di Boscali-
no nel Comune di Arcola e pro-
prio questo cambio di rotta im-
provviso, non pianificato e quin-
di non sottoposto all’adeguata
procedura di Vas, ha pesato
nell’esito del ricorso al Tar pre-

sentato dai Comuni di Vezzano
e Santo Stefano Magra. La nuo-
va pianificazione invece andrà a
prevedere l’area per ora blocca-
ta dalla sentenza del Tribunale
regionale per la quale è stato
predisposto il ricorso al Consi-
glio di Stato da parte di Re.Cos
e della stessa Regione Liguria.
La prospettiva ha dato spunto al
consigliere regionale Paolo Ugo-
lini per evidenziare la difformità
di atteggiamento anche all’inter-
no della stessa maggioranza in
consiglio regionale, in particola-

re puntando l’indice contro la
Lega. Il Carroccio infatti si è
sempre dichiarato contrario
all’impianto biodigestore a Sali-
ceti. «La Regione - spiega il rap-
presentante del Movimento 5
Stelle - ha dichiarato che andrà
avanti nel piano, in barba non
solo alla bocciatura da parte del
Tar ma addirittura rinnegando
gli impegni presi in una recente
audizione con i comitati. Nell’oc-
casione con i capigruppo, Lega
in testa, era stato deciso di crea-
re una commissione per appro-
fondire la questione. Invece
con una mossa degna della peg-
gior politica Regione Liguria ha
inserito Saliceti nel nuovo piano
regionale sperando in questo
modo di bypassare la sconfitta
al Tar Liguria e magari di fare
pressioni al Consiglio di Stato».

m.m.

Sarzana

Al Teatro Impavidi
in scena lo spettacolo
dei detenuti del carcere
promosso da ’Gli Scarti’

E’ venuto a mancare

Annibale Bernabo’
(Ugo)

di anni 81

Ne danno il triste annuncio la moglie, il fi-
glio, la nuora, le nipoti e i parenti tutti.

Il funerale avrà luogo questa mattina alle
ore 10,30 nella chiesa parrocchiale di
Sant’Isidoro di Fiumaretta.

Ameglia, 24 maggio 2022.

_

Società Pubblicità Editoriale e Digitale, La Spezia,
t. 0187 733301

ANNIVERSARIO

24-05-2015 24-05-2022

Nicoletta Cucurnia

Io vi amerò dal cielo come vi ho amato sul-

la terra.

Niki.

Castelnuovo Magra, 24 maggio 2022.

_

Società Pubblicità Editoriale e Digitale, Sarzana, t.

0187 603190

PAOLO UGOLINI

«Una mossa per
scavalcare l’ostacolo
visto che compariva
Boscalino»

In attesa che il Consiglio di Stato si pronunci sul ricorso

Rifiuti, il sito di Saliceti inserito
nel nuovo piano della Regione

Luni e il suo turismo enogastro-
nomico. La scoperta delle eccel-
lenze del territorio sarà il tema
trattato nell’incontro organizza-
to giovedì nell’ambito degli ap-
puntamenti fissati dalla lista di
centrosinistra «Uniti con Silve-
stri sindaco» che si sta preparan-
do alle amministrative del Co-
mune di Luni. Gli operatori turi-
stici e del settore enogastrono-
mico del territorio incontreran-
no alle 18 al Birrificio Lupus in
Luna il candidato sindaco Ales-
sandro Silvestri accompagnato
dagli aspiranti consiglieri Silvia
Tavarini e Massimo Marcesini
rappresentanti di Sinistra Lunen-
se. La lista «Insieme per Luni»
che sostiene il candidato Davi-
de Paolo Poli sarà presente og-
gi, martedì, dalle 17.30 con il ga-
zebo nella frazione dell’Annun-
ziata e giovedì alle 21 la pizzeria
«Gigetto» è in programma una
serata a base di pizza con i gio-
vani. Venerdì alle 17.30 il candi-
dato di centrodestra sarà al bar
San Pero di Lunimare mentre sa-
bato mattina il gazebo elettora-
le si sposta dalle 10.30 nella fra-
zione di Casano basso.

Luni, incontri
con i candidati
a sindaco

«Tutto quel che sono..con tragi-
co sorriso» è lo spettacolo tea-
trale in scena giovedì 26 e ve-
nerdì e 27 maggio alle 21 al Tea-
tro Impavidi di Sarzana, protago-
nisti i detenuti del carcere della
Spezia grazie alla collaborazio-
ne dall’associazione ’Gli Scarti’.
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